

# GROSSER RAT

Anfrage Heinz Etter

QA 3238.09

Bus-Verbindung Murten - Dürdingen

DEE  
15.07.2009

---

Seit langer Zeit wird über die Bus-Verbindung Murten – Dürdingen diskutiert. Bei jedem Fahrplanwechsel wird der Wunsch nach einer guten Verbindung von der Stadt Murten und den betroffenen Gemeinden eingebracht. Bisher wurde von Seiten des zuständigen Amtes immer argumentiert, dass sich die beiden Konzessionäre Postauto und TPF nicht einigen können. Vor etwa 3 Jahren wurden die Konzessionen offenbar ausgeschrieben. Nach Rekursen blieb aber wieder alles beim Alten, das leider zulasten der betroffenen Bevölkerung.

Ich bitte den Staatsrat in diesem Zusammenhang um die Beantwortung folgender Fragen.

1. Entspricht es den Tatsachen, dass nach dem abgebrochenen Ausschreibungsverfahren die Konzession für die Linie Kerzers – Dürdingen für längere Zeit an die PostAuto Schweiz AG vergeben wurde, ohne eine Auflage betreffend einer besseren Bedienung der Bevölkerung an der Linie Gurmels – Murten und der direkten Verbindung Murten - Dürdingen zu machen?
2. Was gedenkt der Staatsrat zu unternehmen, dass ab dem Fahrplanwechsel 2009 eine durchgehende Linie Murten – Dürdingen ohne Umsteigen in Gurmels mit Stundentakt eingeführt werden kann?
3. Wie und wo werden Haltestellen eingerichtet und wie werden die Gemeinden in die Entscheidungsfindung einbezogen?

(Gez.) Heinz Etter, Grossrat